

WARTA

MILITER

Babinsa Desa Wadunggetas Klaten, Dampingi Pembuatan Irigasi Pertanian

Agung widodo - KLATEN.WARTAMILITER.COM

Jul 12, 2024 - 14:05



Babinsa Desa Wadunggetas Klaten, Dampingi Pembuatan Irigasi Pertanian

Klaten – Sertu Amar, Babinsa Desa Wadunggetas dari Koramil 22 Wonosari Kodim 0723 Klaten, melakukan kegiatan pendampingan dalam pembuatan irigasi pertanian di wilayah Desa Wadunggetas Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten, Jumat, (12/07/2024). Kegiatan ini merupakan bagian dari program peningkatan swasembada pangan pada lahan pertanian yang dicanangkan oleh

pemerintah.

Pembangunan saluran irigasi memiliki peranan yang sangat vital dalam pertanian. Irigasi ini berfungsi untuk membagi arus aliran air ke masing-masing sawah, sehingga para petani tidak kesulitan dalam memperoleh air untuk mengairi sawah mereka. Ketersediaan air yang cukup dan merata sangat penting untuk memastikan produktivitas tanaman padi yang optimal.

Sertu Amar menyampaikan bahwa pembangunan irigasi ini adalah salah satu upaya untuk mendukung peningkatan swasembada pangan di wilayah Desa Wadunggetas.

“Dengan adanya saluran irigasi yang baik, diharapkan para petani dapat mengelola lahan mereka dengan lebih efektif dan efisien, sehingga hasil panen pun dapat meningkat,” ujar Sertu Amar.

Pendampingan dari Babinsa ini mendapat sambutan baik dari para petani setempat. Hardono, salah satu anggota kelompok tani (Poktan) Desa Wadunggetas, menyampaikan rasa terima kasihnya atas bantuan dan pendampingan yang diberikan oleh Babinsa.

“Kami sangat terbantu dengan adanya pendampingan ini. Pembangunan irigasi akan sangat bermanfaat bagi kami dalam mengelola sawah dan meningkatkan hasil pertanian,” kata Hardono.

Dengan adanya kerja sama antara Babinsa dan petani, diharapkan pembangunan saluran irigasi ini dapat selesai dengan baik dan memberikan manfaat yang besar bagi kemajuan pertanian di Desa Wadunggetas. Program ini diharapkan dapat menjadi contoh bagi daerah lain dalam upaya meningkatkan swasembada pangan dan kesejahteraan petani. (Red)